



■会長挨拶 小松賢三君

私がこの場であいさつをするのも今日を含めてあと 2 回となりました。ホッとする半面一抹の寂しさも感じております。この一年のあいだ皆様の前で話をする機会をいただき声に力強さが出てきたように感じます。これから話す機会が減ってまた元のぼそぼそとした話し方にならないかと心配していたところ、ネットでこんな記事見つけました。「声は使わないと衰えます。ただ発声は人それぞれで、声帯に負担をかけない発声法の身に付け方として、ストロー発声法が世界的に行われています。ストローを口に加え、普段のしゃべり声くらいの高さで軽く「ウー」と声を出す。地声、裏声でやり、音階でもやる。こうすることで内因頭筋の訓練になります」とのことです。さっそく来月になったら週 1 くらいでやってみようかと思えます。このように何事も先送りすることでのんびりと生きられるのでしょうか？日曜日に諏訪大社の御田植祭に行ってみました。当クラブで奉納した紅白餅は祭壇に飾られ祭典終了後に、見物客に投げ餅として配られました。脚絆にゴム草履をはいた早乙女の皆さんの足元を見ながら、久しぶりにのんびりとした時を過ごすことができました。来月からは会長挨拶を考える必要がなくなり、山雅の試合もナイトゲームになるので週末にいくらかはのんびりとした時間がとれそうです。キッツの株主優待で頂いた招待券があるので北沢美術館に出かけてみようかと思えます。

■お客様 北沢美術館副理事長 岡野或男様

■理事会報告・幹事報告 数納孝君

○本日の例会プログラムは、北沢美術館副理事長 岡野或男様の卓話です
例会セレモニーで 1 年を振り返って事業報告を行います

例会終了後、新旧合同理事役員会を行います

○6月のロータリーレートは1ドル140円です

○5月の例会プログラム・行事予定(会員拡大委員会)

・5月30日(火) 指定休日

○6月の例会プログラム・行事予定(クラブ管理運営委員会)

・6月13日(火) 通常例会 会員卓話:栗原委員長 1年を振り返って理事役員事業報告

・6月20日(火) 会長杯ゴルフコンペ(諏訪湖カントリークラブ)

小松年度家族に感謝例会さよならパーティー(ホテル紅や)



■出席報告・ニコニコBOX 出席 21 名(64%) ニコニコ BOX11 名より 15,000 円

■今月の誕生日 小松郁俊君 石田宗義君 山谷恭博君

■今月の結婚記念日 宮坂源三郎君 山谷恭博君 五十嵐幹夫君

■北沢美術館副理事長 岡野或男様「北沢美術館 40 年の歩み」

美術館創設の動機、創設期の苦労、入館者数の増加に伴う展示品の管理について語られました。また美術館経営の内輪話について興味深い話しが聞かされました。

